

## Cazeneuve. Gabrielle Alya prépare son premier album



Gabrielle Alya prépare son premier album./ Photo DDM, François Macé

Publié le 01/06/2019 à 09:15



**Musique, Cazeneuve**

Samedi après-midi, la petite église de Lamothe était presque trop petite pour accueillir tous les amoureux de musique lyrique et fans de Gabrielle Alya.

Cette dernière est professeure de chant à l'Ecla. C'est ainsi qu'en première partie l'Atelier Lyrique de l'Ecla a interprété divers airs de chants lyriques. Il faut le rappeler la plupart des choristes étaient novices dans le domaine, il y a deux ans. Françoise Corbel a chanté un extrait Carmen de Bizet avec talent. L'exercice n'était pas aisé.

Gabrielle Alya nous a ravis avec sa voix qui la portera sans doute loin des portes d'Eauze. Elle prépare son premier album. Cette dernière rythme ses chants avec un handpan qui est un instrument composé de deux coupelles métalliques embouties qui résonne lorsqu'on les frappe.

«Je chante des chants médecine, traditionnels, ancestraux gaéliques, suédois, africains, chiliens ou encore des mantras. J'aime sentir cette vibration sonore venue tout droit de sagesse oubliées, de l'âme du Monde pour la faire émerger au cœur de notre vie».

Le concert était au bénéfice de l'association de sauvegarde de l'église de Lamothe. Des travaux sont nécessaires pour sa préservation.

